

La corporación mejorará las condiciones del concurso del bar del hogar del jubilado

Tras quedar desierto el concurso anterior por falta de licitaciones, el Ayuntamiento de Ermua intenta hacer más atractiva la subasta

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. La corporación municipal de Ermua trabaja en hacer atractivo el concurso del bar-cafetería del Hogar del Jubilado de Pasialeku tras encontrarse desierta la anterior convocatoria de concurso público para gestionar este servicio. Esta circunstancia es consecuencia de que el pasado 24 de junio concluyó el plazo de presentación de licitaciones al concurso público del citado bar-cafetería sin que hubiera ninguna propuesta para llevar adelante este servicio.

De hecho la anterior adjudicataria informó al Ayuntamiento de que no iba renovar un año más, posibilidad que se incluye en el contrato, el servicio. Por ello desde el Ayuntamiento, tras declarar el concurso público desierto, se procedió a ampliar, a través de contrato directo, el servicio con la anterior adjudicataria, hasta el 31 de julio «para no cerrar la cafetería en estas fechas tan especiales y mientras se modifican las condiciones para hacer más atractiva la gestión de este servicio», según explicaba el nuevo concejal de Servicios sociales, José Luis Araujo, en la Comisión Informativa celebrada ayer en el consistorio.

En esta misma reunión Araujo aclaró que se plantean nuevas modificaciones para «que la actividad sea más atractiva». Se propone retirar el canon fijo, que hasta ahora era de 2.400 euros, para plantear que las personas que deseen acceder a la licitación puedan plantear su propio canon mensual. La vigencia del contrato en la nueva licitación pasará a ser de dos años con posibili-



Edificio del hogar de jubilados, donde se encuentra el bar-cafetería. ■ A. LASUEN

dad de prorrogar otros dos, mientras que anteriormente se renovaba al de un año y con la posibilidad de seguir durante otro. También se permite ampliar el horario, de 10 a 20.30 horas, siempre respetando los derechos de los trabajadores. Por último, se les permite cerrar durante un mes para las vacaciones y abrir todos los días, ya que anteriormente el lunes debía estar cerrado.

Se planteará la posibilidad de suprimir el canon fijo y que los propios licitadores propongan la tarifa

No obstante, PNV y Bildu plantearon alargar el plazo de análisis de esta licitación, para poder aportar mejoras al concurso y «que posteriormente no quede desierto por no ser atractivo y esto alargue aún más el plazo de apertura».

Propuestas de los grupos

El portavoz de EAJ-PNV propuso sustituir los elementos de la cocina «puesto que en su día se creó para atender al Centro de Día y en la actualidad provoca un consumo eléctrico excesivo del que se queja la adjudicataria». Este exceso de consumo está siendo analizado por los técnicos municipales actualmente.

Bildu planteó incluso que en lugar de un canon se estableciera el pago de una parte de los beneficios

«para que fuera un canon solidario, por ejemplo un 5 por ciento o un diez por ciento de lo beneficios, en lugar de un canon estable» o incluso tener en cuenta el bilingüismo.

Para poder analizar todas las propuestas planteadas y otras que pudieran aportar los grupos políticos, se ha trasladado el debate de este tema a la Comisión Informativa de la próxima semana, cuando se tomará una decisión al respecto, para poner en marcha el concurso cuanto antes.

No obstante, el teniente de alcalde que presidió la sesión, Juan Carlos Abascal, quiso recalcar que «si el concurso no se inicia la semana que viene el bar-cafetería del Hogar del Jubilado podría estar cerrado en septiembre», por no haber adjudicatario.

El programa de los Santiagos incluye hoy un acto en favor del respeto mutuo

■ A. LASUEN

ERMUA. El programa festivo de hoy en Ermua comienza con una actividad reivindicativa a favor del respeto mutuo y la convivencia entre hombres y mujeres, también en el marco de las próximas fiestas patronales de Santiagos. Esta actividad organizada por la Asociación 'Plataforma por los Buenos Tratos de Ermua' se trata de un photoklown (photocall mas klown). Será en la plaza Cardenal Orbe, de 17 a 20 horas, y se contará con la animación del grupo 'Intujai Teatro'.

Como es habitual en estos días, los juegos de txarangas son protagonistas de las actividades festivas. Hoy, a partir de las 19 horas, se disputarán el triatlón y el pepino. Por último a las 22.30 horas, en la plaza 8 de marzo, Euskal Birusa ha organiza un concierto a cargo del grupo Siroka.

Además, ante la posibilidad de lluvia mañana, los responsables del campeonato de pala y el área de Cultura han decidido que, en caso de mal tiempo, este campeonato se traslade a otro día. El día elegido sería el martes, día 21, ya que durante esa tarde la plaza, y como consecuencia el frontón, esta libre de otros actos. La final del campeonato de pala se celebrará a partir de las 18.30.

EN BREVE

Sesión de donaciones de sangre hoy en Ermua

La Asociación de Donantes de sangre de Ermua (Donaser) realiza hoy la primera de las donaciones que se llevarán a cabo esta semana. Será en su sede de la Avenida de Bizkaia, de 9.15 a 14 horas y de 16.30 a 21 horas.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia

112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía) 010
Pegora 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

DEBA

La Carrera de Montaña de Lastur, uno de los grandes atractivos del sábado

La prueba retará a los participantes a completar un recorrido de 12 kilómetros

DEBA. El deporte sigue teniendo protagonismo en el municipio. Hace unas semanas se completó con éxito una nueva edición de la Travesía a Nado y este sábado se espera la tercera edición de la Carrera de Montaña de Lastur, 'Gran Premio Camping Itxaspe'. Posteriormente, a principios de agosto, tendrá lugar una nueva cita de la Subida a Andutz. El buen tiempo que está haciendo este verano anima a participar en estos eventos.

Deba Xtreme Kirol Taldea sigue a buen ritmo con su papel de organizar este tipo de pruebas, y suma una nueva edición de la Carrera de Montaña de Lastur, que exigirá a los participantes a superar este sábado un circuito de 12 kilómetros, con un desnivel positivo de 630 metros y una altura máxima de 624, concretamente en la cima de Gaintxipixa.

Desde la plaza

Los atletas saldrán desde la plaza de Lastur, a las 10.30 horas, y el recorrido les llevará por Lizarpe, Gaintxipixa, Lizarpe, Eleutza, Otolá, Elkorieta, Kortaberri y Agerre, para acabar regresando al punto de partido, lugar donde se encontrará la meta. La carrera contará con dos puntos de abastecimiento, el punto kilométrico 4 y el 8.

La carrera contará con premios para los ganadores tanto masculinos como femeninos. En ambos apartados, los tres primeros en alcanzar la meta recibirán un trofeo, al igual que recibirán los primeros



Un momento de la prueba el año pasado. :: ANDER SALEGI

atletas locales. Los ganadores, a su vez, se llevarán la txapela.

Los mayores de 16 años interesados en participar tienen hasta mañana la posibilidad de realizar la inscripción a través de la página web herrikrossa.com. En este caso el precio asciende a 8 euros, mientras que los que se animen a apuntarse el mismo día de la carrera tendrán que abonar 13 entre las 9.15 y las 10.15 horas del sábado.

La Carrera de Montaña de Lastur

recibió el año pasado una gran respuesta por parte de los deportistas.

En su año inaugural, en 2013, participaron 67 deportistas, mientras que en su segunda edición la cifra ascendió hasta los 146. El azkoitiarra Imanol Larrañaga se proclamó campeón de la prueba, gracias a finalizar el recorrido en una hora, cuatro minutos y dos segundos. En el apartado femenino, Nerea Amillibia, de Aia, se impuso al conseguir parar el crono en una hora, 18 minutos y 48 segundos.

La siguiente carrera de montaña es la Subida a Andutz, el 1 de agosto. La séptima edición de esta prueba exigirá a los participantes a completar un recorrido de 4,4 km, con salida y llegada en Itziar. La inscripción se podrá hacer solo a través de la web kirolprobak.com, dirigida a los deportistas nacidos entre 1920 y 1997. El plazo para apuntarse se cierra el 31.

Andutz Igoera

La siguiente carrera de montaña es la Subida a Andutz, el 1 de agosto. La séptima edición de esta prueba exigirá a los participantes a completar un recorrido de 4,4 km, con salida y llegada en Itziar. La inscripción se podrá hacer solo a través de la web kirolprobak.com, dirigida a los deportistas nacidos entre 1920 y 1997. El plazo para apuntarse se cierra el 31.

ONDARROA

AVANZAN LAS OBRAS EN LAS ESCUELAS PÚBLICAS DE ZALDUPE

Las obras de remodelación de la cubierta de las escuelas públicas de Zaldupe avanzan en su realización con el parón estival. Para el inicio escolar, en setiembre, se espera que las obras estén finalizadas. El Ayuntamiento ondarrés ha previsto una inversión aproximada de 158.000 euros para este cometido.



:: ECHALUCE

EN BREVE

'Loreak' filmaren emanaldia gaur gauean, zuzendariekin

Udalak Zinema kalean ekintza antolatu du gaur gauerako. Kultur Elkarteko plazan, 22:30ean hasita, 'Loreak' filma ikusteko aukera egongo da. Eta honetarako, Jon Garaño eta Jose Mari Goenaga, pelikula honetako zuzendariak, bertan izango dira euren lana herritarren aurrean aurkezteko.

Exposición de Aitor Etxeberria en el claustro de la Parroquia

El claustro de la Parroquia acoge en los meses de julio y agosto la exposición del artista Aitor Etxeberria. La muestra del pintor mendakés 'Deabruen kantua' se podrá ver de martes a domingo de 10.00 a 13.00 y de 17.00 a 19.00 horas. Las personas interesadas tienen a su disposición los catálogos al precio de un euro en la Oficina de turismo.

Teléfonos de interés

El teléfono correspondiente al Ayuntamiento y a la Policía Municipal es el 943-192840. Eusko-Tren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700, la Guardia Civil el 943-201725. En lo que a hospitales se refiere el de Mendaro tiene 943-032800, y en caso de tener alguna urgencia hay que llamar al 943-461111.

ERMUA

'Photoklown' por los buenos tratos

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La Asociación 'Plataforma por los Buenos Tratos de Ermua' ha organizado para hoy una actividad reivindicativa a favor del respeto mutuo y la convivencia entre hombres y mujeres, también en el marco de las próximas fiestas de Santiagos. Se trata de un 'photoklown' (photocall + klown). Será en la plaza Cardinal Orbe de 17.00 a 20.00 y se contará con la animación del grupo Intujai Teatro. El objetivo es el de fomentar los buenos tratos también en el ambiente festivo, para que las fiestas sean un espacio de participación y disfrute en libertad e igualdad, de respecto entre iguales y, sobre todo, libre de agresiones sexistas.